

Das Schortenser Oktoberfest findet vom 27. bis 28. September 2014 statt. In diesem Jahr wird es ein paar Besonderheiten geben – erstmalig soll in diesem Jahr neben der Mühlenkönigin auch eine Mühlenprinzessin gewählt werden. In einer „Helfermeile“ werden sich die Feuerwehren der Stadt Schortens, das DRK, die DLRG, die Johanniter Unfallhilfe und unser Baubetriebshof vorstellen.

Erstmalig wird ein Weißwurstfrühstück zum Preis von 9,90 Euro angeboten, dessen Reinerlös der Jugendarbeit der Feuerwehren der Stadt Schortens, des DRK, der DLRG und der Johanniter Unfallhilfe zu Gute kommt.